

Mitteilungen der Schulleitung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

in unserem heutigen Newsletter möchten wir uns bei der Schulgemeinde für ihr Engagement für das Schulfest bedanken, die Schulstraßenaktion vom 22.09.2023 evaluieren, vom Moldawien austausch berichten und Ihnen und euch schöne Herbstferientage wünschen.

Schulfest:

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft möchten wir uns herzlich bei Ihnen für Ihre großartige Unterstützung und Ihr Engagement beim diesjährigen Schulfest bedanken. Es war ein großer Erfolg, und dies verdanken wir nicht zuletzt Ihrer tatkräftigen Hilfe.

Viele von Ihnen haben im Arbeitskreis mitgewirkt und haben dazu beigetragen, das Schulfest vorzubereiten und zu organisieren. Ihr Einsatz und Ihre Hingabe haben maßgeblich dazu beigetragen, dass dieser besondere Tag so reibungslos und unvergesslich verlaufen konnte.

Ein besonderer Dank gilt den folgenden Eltern, Schülern und Unternehmen, die durch ihre großzügige Unterstützung und Mitwirkung einen entscheidenden Beitrag zum Erfolg des Schulfests geleistet haben:

Flaschenpost

BE 24/7 Stefan Ulber

Hohenstein Druck, Köln

Marcus Grube/Magier vom Niederrhein

TBA mit Laura, Justin, Robin und Noah Anamikka

EDEKA Krusenberg/Rheinberg

Funzone Laser Tag/Duisburg

Super Fly/Moers

Hofladen Familie Fonk/Rheinberg

DM/Rheinberg

Get Air/Rheinberg

Pur Natur/Moers

Schiffer/Rheinberg

Sparkasse am Niederrhein

Europaschule Rheinberg « Dr.-Aloys-Wittrup-Str. 11 « 47495 Rheinberg

Hussmann

Eiscafé Venezia/Rheinberg

Terra Zoo/Rheinberg

Solvay/Rheinberg

Cornelson Verlag

MCDONALDS/Rheinberg

Einhorn Apotheke Rheinberg

Naval Marie GmbH/Duisburg

Amplifon Hörgeräte/Rheinberg

Rheinkiosk/Rheinberg

Polizei/Rheinberg

Fussballschule_Grenzland

Bäckerei Büsch, Kamp-Lintfort

Dümen Orange

Franz Loszt & Apolonia

dem Kollegium der ESR

unseren Hausmeistern und Sekretärinnen.

Ihre großzügige Unterstützung hat nicht nur dazu beigetragen, dass das Schulfest ein Erfolg wurde, sondern zeigt auch das starke Engagement und die Zusammengehörigkeit unserer Schulgemeinschaft. Wir sind dankbar für Ihre Unterstützung und schätzen Ihr Engagement sehr.

Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam an der Entwicklung unserer Schule zu arbeiten und solche wunderbaren Momente zu schaffen.

Nochmals herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement.

Über folgenden Link können Sie über einen Film – den Martina Leverberg erstellt hat – das Schulfest noch einmal erleben:

<https://youtu.be/woMTSLCgf-c>

Mobilitätswoche: Am 22.09.2023 haben wir uns an der Schulstraßenaktion der Stadt Rheinberg beteiligt, da wir möchten, dass Ihre Kinder den Schulweg eigenständig und sicher zurücklegen können. Damit wir Verbesserungsvorschläge formulieren können und auch wissen möchten, ob die Akzeptanz bei Kolleginnen und Kollegen, Eltern und Erziehungsberechtigten und Schülerinnen und Schülern groß ist, möchten wir die Schulstraßenaktion evaluieren. Bitte scannen Sie/scannt den QR-Code und beantworten Sie/beantwortet kurz die Fragen. Vielen Dank für die Rückmeldung! Diese Umfrage ist anonym.



Moldawien

In der Woche des Schulfestes hatte die Europaschule besonderen Gäste: Zehn Schülerinnen und Schüler aus Moldawien besuchten mit ihren zwei begleitenden Lehrerinnen Rheinberg.

Bereits zum zweiten Mal seit Beginn des Austauschprogramms 2018 sind Jugendliche aus der Stadt Copceac im Süden des Landes angereist, um mit Partnern der Europaschule ein vielseitiges Programm zu absolvieren.

Nach einer sehr langen Busfahrt von nahezu 40 Stunden erreichten die Moldawier Rheinberg und lernten die Gastfamilien kennen. Der moldawische Schüler Roman berichtet: „Als mich die Gastfamilie von meinem Partner abgeholt hat, war mir auf dem ersten Blick klar: Das ist eine freundliche und nette Familie. Ich wurde als Familienmitglied aufgenommen und die Zeit dort gefiel mir wirklich sehr“.

Auf dem Programm standen Ausflüge zum Duisburger Zoo und nach Köln. Roman schätzt aber die Fahrt ins Phantasialand als schönste Erfahrung ein: „Der beste Tag war im Freizeitpark. Da waren richtig tolle Attraktionen. Wir wurden überwältigt von den Emotionen.“

Der zweite Teil vom Austauschprogramm wurde dann mehr und mehr geprägt durch das große Schulfest. Die Austauschgruppe stellte Spezialitäten der Küche des Gastlandes her und bot sie an. Außerdem wurden Trauben aus den Gärten von Copceac gereicht. Ein besonders schöner Auftritt auf der Bühne hatten Olga, Vika und Olga aus Moldawien. Sie boten einen gagausischen Volkstanz dar und sangen ein Lied aus ihrer Heimat. Europa wurde dadurch auf dem Schulfest für alle besonders sicht- und hörbar.

Europaschule Rheinberg « Dr.-Aloys-Wittrup-Str. 11 « 47495 Rheinberg

Der Abschied war nicht leicht. Roman sagte schweren Herzens: „Wir wissen nicht, wann wir uns wiedersehen werden, aber ich möchte mich für die schöne Zeit bedanken.“ Diesen Dank gibt die Europaschule gerne weiter an die Organisatoren des Austauschs, an die Stiftung „Arbeit und Leben“ als Sponsor und an die Familien, die unsere moldawischen Gastschüler aufgenommen haben.



Wir wünschen Ihnen und euch schöne Herbsttage. Bleiben Sie/ bleibt gesund!

Für die gesamte Schulleitung



Martin Reichert
(Schulleiter)